

Dejo un Poder Judicial que superó la corrupción, asegura Zaldívar

Ante el presidente Andrés Manuel López Obrador; los líderes de las cámaras de Diputados y Senadores, Santiago Creel y Alejandro Armenta, respectivamente; la jefa del gobierno capitalino, Claudia Sheinbaum, y el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, entre otros funcionarios, Arturo Zaldívar sostuvo que deja el cargo con la satisfacción del deber cumplido y con la convicción de que no hay necesidad más apremiante en el país que la justicia social.

https://ljz.mx/16/12/2022/dejo-un-poder-judicial-que-supero-la-corrupcion-asegura-zaldivar/